

florist.ch • Förliwiesenstrasse 4 • CH-8602 Wangen

Wangen, 22. August 2023 / thm

Am 1. September feiert die Schweiz den ersten Tag der Schweizer Blume

Über 4000 Blumensträuße aus Schweizer Blumen werden in der ganzen Schweiz am Freitag, 1. September in wiederverwendbaren Gefässen (Ecopots) verteilt. Und mit etwas Glück finden Passant:innen einen Schweizer Blumengruss in den frühen Morgenstunden auf dem Weg zur Arbeit oder zur Schule.

Der Hintergrund: Die FloristInnen-Branche, feiert den ersten Tag der Schweizer Blume. Mit der sympathischen Aktion wollen die über 200 an der Aktion teilnehmenden Betriebe auf die Schweizer Blumen aufmerksam machen. Blumen bereiten Freude; noch mehr, wenn sie in der Schweiz gewachsen sind und von einer Floristin oder einem Floristen zu einem schönen Strauss gebunden sind.

Thomas Meier, Geschäftsführer von florist.ch und Initiant meint zur Aktion: «Mit diesem Tag können wir mehrfach feiern. Die Nachhaltigkeit der Schweizer Floristik, der Tag der Schweizer Produzenten und die Kompetenz und das Kunsthandwerk in der FloristInnen-Branche».

Die Swissness geht in der Welt der oftmals exotischen Blumen gerne vergessen. Die Floristen-Betriebe freuen sich auch, wenn dann das leere Gefäss wieder den Weg in das Geschäft zurückfindet und die beschenkte Person einen neuen Strauss kauft.

Hintergrundinformation zur Aktion

Die Aktion findet frühmorgens am Freitag, 1. September 2023 statt. In dieser Zeit ist eine Vielzahl von Blumen aus einheimischer Produktion erhältlich. Sie wird organisiert von florist.ch, dem Schweizer Floristenverband. Unterstützt wird die Aktion auch vom Verband Jardin Suisse, der unter anderem die Schweizer Produzenten vertritt. 210 Geschäfte verteilen in ihrer Gemeinde gesamthaft rund 4000 Gefässe mit Blumensträußen. Die verteilten Ecopot-Gefässe sind wiederverwendbar und bestehen aus Recyclingkunststoff.